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Учуватова Валерия Валерьевна
Некоторые подходы к пониманию гарантийной функции уставного капитала
В настоящей статье понимание правовой природы уставного капитала хозяйственного общества рассматривается 

через реализацию гарантийной функции, которая может быть выражена в публичном или частном аспекте. Публичный 
аспект гарантийной функции связан с ограничением ответственности участников хозяйственных обществ перед неопре-
деленным кругом лиц, участвующих в гражданском обороте, в то время как частный аспект рассматривается с позиции 
защиты прав конкретных кредиторов хозяйственного общества.
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Some Approaches towards Understanding of the Guarantee Function of the Authorized Capital
The article presents understanding of the legal nature of the authorized capital of a business entity considering the bearing 

the guarantee function, which can be expressed in a public or private aspect. The public aspect of the guarantee function 
is associated with the limitation of the liability of participants in business entities to an indefinite circle of persons participating 
in civil transactions, while the private aspect is considered from the standpoint of protecting the rights of specific creditors 
of a business entity.
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